



Vassili 43 Jahre aus Stuttgart

Eine Freundin, die gerade vom Urlaub nach Hause kam, erzählte mir, dass sie im Urlaub einen Schnupper-Tauchkurs absolviert hatte und war von der Unterwasserwelt begeistert.

Es dauerte nicht lange und der Funke schwappte über.

Als sie dann noch erzählte, dass es in Zazenhausen eine Tauchschule gibt, dauerte es nicht lange und ich meldete mich bei „Stuttgart-Taucht“ an. Im Hallenbad in Feuerbach, lernte ich dann auch das Team um Jürgen kennen. Erwin, die Ruhe in Person. Reiner, Mister Perfekt oder 120% und Jürgen, immer ein Lachen im Gesicht aber dabei nie sorglos um seine Tauchschüler.

In den Übungsstunden, gaben sie mir dann das Vertrauen und die Sicherheit die Grundkenntnisse erfolgreich zu meistern.

Dabei gingen sie sehr professionell und verantwortungsvoll vor.

Am 12. April ging es dann nach Österreich zum Attersee um meine vier Freiwassertauchgänge zu absolvieren.

Die Rahmenbedingungen waren, für meine Verhältnisse, sehr extrem. Bei einer Wassertemperatur von 3-4 Grad Celsius, ging es auch gleich in den See. Dank der Ruhe und der Sicherheit, die Reiner und Jürgen ausstrahlten, nahm ich auch diese Hürde und absolvierte alle vier FWTauchgänge und die damit verbundenen Aufgaben.

Das „Highlight“ der Ausfahrt war dann, nach Abschluss des OWD`s, der Nachttauchgang.

Für diese Erfahrung, möchte ich mich ganz herzlich bei euch bedanken und hoffe das ich bei weiteren Aktivitäten von „Stuttgart-Taucht“ teilnehmen werde und verbleibe,

mit ganz lieben Grüßen,

Vassi